



BÉLIER

REUNION DE MEDITATION

FÊTE DE PÂQUES

Pleine Lune du

BÉLIER

Genève, mercredi 5 avril 2023 à 18h30
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



Fête de Pâques

Pleine Lune du Bélier

Genève, mercredi 5 avril 2023

Heure exacte de la Pleine Lune : jeudi 6 avril 2023 à 04h34 GMT

« J'avance et je régis depuis le plan mental. »

Aïsha C.

Nous voici réunis physiquement à Genève et aussi *via* les ondes internet, pour méditer et coopérer avec les énergies de la Fête de Pâques, la première des trois fêtes spirituelles. C'est un trimestre hautement spirituel qui est initié en Bélier, avec Pâques. Vient ensuite la Fête de Wesak - le 05 Mai prochain - et il se finalise lors de la Fête du Christ ou Journée Mondiale d'Invocation, le 03 juin prochain. En cette période, des énergies puissantes sont convoquées car elles correspondent à l'intermède supérieur de l'année. Elles sont canalisées, comme aujourd'hui, par une intense focalisation de groupe lors des méditations de pleine lune.

Prenons un temps de silence pour rejoindre en pensée tous les groupes dans le monde qui méditent. Puis, énonçons l'Affirmation du Disciple :

Affirmation du Disciple

Je suis une étincelle dans une grande lumière
Je suis un filet d'énergie aimante dans le fleuve de l'amour divin
Je suis, centrée dans l'ardente volonté de Dieu
Une étincelle de la flamme du sacrifice.
Et, ainsi je demeure.

Je suis une voie de réalisation pour les hommes
Je suis une source de force qui les soutient
Je suis un rayon de lumière éclairant leur chemin.
Et, ainsi je demeure.

Et, demeurant ainsi, je reviens
Et foule le sentier des hommes
Et, je connais les voies de Dieu.
Et, ainsi, je demeure.

OM

Le début d'un nouveau cycle

Le mois dernier, la célébration de la pleine lune dans le signe des Poissons clôturait un cycle zodiacal d'initiation qui reprend, en cette année 2023, au moment de la Résurrection de Pâques, en Bélier. La fin du cycle spirituel en Poissons ouvre le nouveau cycle en Bélier, dans une continuité où le mental a été préservé en Poissons car : « Le berger avait encore un pouvoir [mental], tandis que les pouvoirs physiques et psychico-émotionnel ont été maîtrisés »¹. Alice A. Bailey ajoute : « je ne peux concevoir à aucun moment qu'un être humain en incarnation n'ait pas besoin d'employer le mental comme interprète de l'énergie spirituelle. ». En Poissons, les désirs de l'humanité sont gardés par un berger, « le mental, le chien à deux têtes représentant l'aspect matière et la nature psychique ». Le mental, dans les deux signes (Poissons et Bélier), est un outil spirituel indispensable pour le service. Donc, dans le signe du Bélier, sur la roue zodiacale et dans le sens contraire aux aiguilles d'une montre², Hercule débute sa carrière initiatique en mettant à l'épreuve son corps mental.

« Il a reçu les instructions pour entreprendre les douze travaux et démontrer ses capacités ; (...) Il a été équipé de tous les pouvoirs divins bien que, pour le moment, il ne sache pas les utiliser et il s'est taillé lui-même une massue par son effort personnel ;

¹ *Les Travaux d'Hercule*, p. 95, éd. angl.

² Celui-ci est le Sentier de la Réalité tandis que l'autre sens correspond au Sentier de l'Illusion.

avec eux, il monte symboliquement sur la croix fixe des cieux, sur laquelle il demeure en esprit jusqu'à ce que le dernier travail soit accompli. ³»

Avec les énergies du Bélier, notre âme s'éveille pour commencer son premier travail, « ne réalisant que peu l'ampleur de la tâche et n'étant pas préparée à l'échec ». Dans ce signe, bien qu'Hercule parvienne à capturer « les cavales mangeuses d'hommes » symbolisant les formes-pensées destructrices, celles-ci finissent par s'échapper - après avoir tué Abdéris qui devait les garder. L'erreur d'Hercule fut son impulsivité car il n'avait pas pris le temps de mesurer la force des cavales. C'est pourquoi, les énergies du Bélier invitent le disciple à cultiver la patience face à l'épreuve spirituelle. Hercule a dû recommencer son travail par « des efforts acharnés pour réussir une fois encore à capturer les juments ». Son échec partiel - celui de l'aspirant encore sans expérience - est finalement constructeur.

De la volonté d'âme à la pensée créatrice

La fête de Pâques joue un rôle capital en tant que premier pas sur le chemin évolutif de tout disciple, à l'image d'Hercule. Il faut de la puissance ou volonté pour fouler ce chemin jonché d'épreuves. L'énergie s'exerce « dans le monde des formes ainsi que dans le monde de l'être ou de l'esprit »⁴. Le Bélier dit : « J'avance et je régis depuis le plan mental ». Sa puissance mentale s'exprime à travers le verbe « régir » et l'adjectif « mental ». Étymologiquement « régir » signifie : « conduire, gouverner, et administrer »⁵. On ne peut commencer le travail initiatique qu'avec le bon gouvernement et la maîtrise de notre corps mental. On agit en pleine conscience et en usant pleinement de son libre-arbitre pour régir sa propre destinée. Le pouvoir du mental prend naissance dans la créativité mentale - ou pensée créatrice - grâce à laquelle l'âme s'éveille pour initier son chemin d'évolution spirituelle au service de l'humanité. La volonté d'âme permet de créer et de donner une direction juste à nos formes-pensées. En orientant nos pensées de service vers le bien universel, le mental est dirigé avec justesse et efficacité. Ce processus de la pensée juste peut d'abord être applicable dans nos propres vies : orienter son mental vers le bien spirituel consiste à protéger la lumière divine en nous, afin de mieux l'irradier dans son entourage. Orienter avec justesse son mental c'est le diriger vers la lumière de l'âme, laquelle éclaire notre personnalité alignée : le corps mental dirige les deux corps, émotionnel et physique. C'est grâce à la fusion du mental avec la lumière de l'âme qu'on allume notre lampe terrestre, telle la lampe d'Aladdin. Le génie de la lampe est ce mental éclairé donnant accès à l'âme qui ne peut agir que par la volonté, symbolisée par l'action de la main de pouvoir qui frotte cette lampe magique. D'ailleurs, le feu de notre lampe intérieure évoque la sacralisation du pouvoir mental pour le mettre au service de l'âme, « comme indiqué dans les Veda, le Bélier se met en rapport avec Agni, le régent du feu, notamment du feu sacrificiel. ⁶ ».

Dans la lettre du mois de mars 2023 de l'École Arcane, il est rappelé que le libre arbitre maîtrisé va au-delà de la liberté de choix individuel. Il implique une forme de responsabilité morale. Le terme « morale » correspond ici à la définition de Denis Diderot⁷: la morale est ce qui est « relatif à l'âme, à l'esprit, par opposition au physique »⁸. On prend des décisions et nous faisons des choix d'action, en ayant en arrière-plan les effets spirituels de ces choix précis sur le réseau interdépendant des relations humaines et aussi avec les autres règnes. On met notre volonté d'âme ou responsabilité morale au service de la Loi du Sacrifice qui est une loi spirituelle (c'est-à-dire de l'esprit) s'incarnant sur terre. Sacrifier ses choix personnels pour en faire des choix universels n'équivaut pas à perdre son libre-arbitre. On gagne une volonté libre avec une liberté d'action plus grande au sein d'un Tout, la Vie Une. C'est « le pouvoir d'exercer la Volonté avec un sens toujours plus grand de liberté et un sens **des responsabilités au sein de la Vie Une.** »⁹.

De la libération par la volonté sacrificielle

Comment faire cohabiter liberté et sacrifice ? Ici, le sacrifice se définit par le fait de sacrifier ses possessions, ses chaînes matérielles, émotionnelles et mentales pour connaître la libération de ces trois corps, au service de l'âme. Le vocable « sacrifice » emprunté au latin *sacrificium* est « l'offrande à la divinité »¹⁰, à la partie divine en nous. Nous apprenons à nous détacher progressivement des possessions terrestres. Comme indiqué dans la dernière lettre de l'École Arcane¹¹, le sacrifice ne nous enlève rien car la liberté y est sous-jacente : « n'ayant rien, il n'y a

³ *Les Travaux d'Hercule*, p. 24, éd. angl.

⁴ *Ibid.*

⁵ <https://www.cnrtl.fr/etymologie/regir>

⁶ Jean Chevalier et Alain Gheerbrant, *Le dictionnaire des symboles*, entrée « Bélier ».

⁷ Définition donnée par ce philosophe des Lumières, en 1746.

⁸ Diderot, *Œuvres philosophiques*, p.47 d'apr. L. Undhagen, p.134.

⁹ Lettre de l'École Arcane, de mars 2023

¹⁰ de *sacrificare*, v. *sacrifier*

¹¹ de mars 2023

rien qui puisse être enlevé. Avoir tout - il n'y a plus rien à désirer (...). La liberté a été atteinte par l'identification avec la racine de son être, qui est Volonté pure ». Alors le sacrifice n'est plus vécu en tant que tel. Nous finissons par distinguer le besoin (combler des manques matériels, affectifs et psychologiques) de la nécessité (ce qui est indispensable pour vivre et évoluer). En effet, ce qui est nécessaire pour un équilibre de vie individuelle, et à grande échelle, de la vie planétaire, est tout ce qui est indispensable pour une bonne évolution spirituelle de l'humanité et donc d'une vie plus évoluée pour l'ensemble des règnes planétaires. La volonté sacrificielle est au bout du compte fort libératrice. Elle est active, elle va de l'avant et elle « avance et régi[t] depuis le plan mental ». D'ailleurs, la notion de sacrifice est si prégnante et urgente à notre époque - où les besoins humains dispendieux consomment à grand feu les autres règnes : minéral, végétal et animal -, qu'elle résonne dans la note-clé de la prochaine conférence de l'École Arcane qui aura lieu les 27 et 28 mai prochains, à Genève¹² : *Que le groupe affirme la volonté comme l'expression de la loi de sacrifice.*

Exemple d'un petit exercice mental pour une évolution spirituelle de l'humanité

« Avancer » est un autre mot clé de la devise du signe du Bélier. Avancer, c'est évoluer sur le chemin initiatique et spirituel. Un entraînement relativement simple, suggéré par le Maître Tibétain, nous permet d'éduquer notre propre volonté d'âme à s'incarner journalièrement dans notre vie diurne, pour apprendre à avancer avec la lumière de notre âme. Cet exercice nous protège aussi des « cavales » ou formes-pensées destructrices qui sévissent dans notre corps mental. A force de le pratiquer, notre âme finit naturellement par chasser, automatiquement et à la longue, ces « cavales », sans plus aucune intervention de notre petite volonté individuelle, laquelle s'est unifiée (par cet exercice longuement pratiqué) à notre volonté d'âme. Celle-ci continue d'agir, alors, de façon irréversible. Pour ce faire, nous pouvons retirer notre conscience sur le plan mental à un point plus élevé, en énonçant trois fois le Mot Sacré, lequel agit comme purificateur et libérateur de notre ovoïde mental. Nous parvenons, donc, « à la réalisation que le corps mental est libre et dégagé des formes pensées », ce qui correspond au travail herculéen en Bélier. Alors, nous élevons notre vibration « aussi haut que possible » pour la focaliser sur le plan de l'âme (sur notre corps causal). Ainsi, nous amenons : « l'action directe de l'Ego sur les trois véhicules inférieurs. Aussi longtemps qu'il lui est possible de maintenir sa conscience à cette hauteur, et aussi longtemps qu'il soutient une vibration qui est celle de l'Ego sur son propre plan, le corps mental reste dans un état d'équilibre. Il ne conserve aucune vibration inférieure analogue aux formes pensées circulant dans son entourage. La force de l'Ego circulera à travers l'ovoïde mental, ne permettant à aucune des unités géométriques étrangères d'en trouver l'entrée (...). Mieux encore, la matière mentale deviendra avec le temps si accordée à la vibration supérieure que, le moment venu, cette vibration se stabilisera et rejettera automatiquement tout ce qui est inférieur et indésirable. »¹³

Deux illustrations stimulantes de volonté sacrificielle dans le monde actuel

La volonté sacrificielle tend à s'exprimer dans deux chantiers spirituels fondamentaux pour l'humanité : la Sauvegarde de la Planète et l'établissement des Justes relations humaines. Nous assistons à l'émergence et la concrétisation d'un nouveau paradigme dans nos sociétés. Concernant la sauvegarde de la Planète, le mental de l'humanité, doté de bon sens, permet, par exemple, de préserver et sauver le monde végétal. En France, *via* une émission télévisée « Aux arbres citoyens »¹⁴ et l'association France Nature Environnement¹⁵, une somme phénoménale a été collectée montrant une conscience planétaire en éveil associée au sens civique et citoyen, pour un bonheur responsable. L'arbre reprend sa place au cœur de la conscience citoyenne sachant que la sauvegarde et la protection du règne végétal est indispensable à la survie des règnes humain et animal. Suite aux conséquences ravageuses du réchauffement climatique avec des vagues d'incendies durant l'été 2022, on se repose la question du bon traitement du règne végétal et de sa place primordiale au sein de nos vies de plus en plus urbanisées.

Concernant l'établissement des justes relations humaines, une autre émission, « Envoyé Spécial »¹⁶, a mis en lumière le phénomène de partage avec la floraison d'une soixantaine de « magasins gratuits » en France où l'argent n'est pas le bienvenu. Seuls y sont admis la générosité et le bon sens écologique¹⁷. Grâce à un système de dons, de bénévolat pour tenir les boutiques sans argent, le client entre sans sortir de porte-monnaie ; il prend les articles, juste ceux dont il a besoin. Puis, il passe à un guichet d'enregistrement des produits mis simplement dans

¹² A Genève, à l'Université Ouvrière de Genève (3, Place des Grottes). Pour New York et Londres, voir les dates à la fin du calendrier des réunions de Pleine Lune et pour s'enregistrer en ligne

https://www.lucistrust.org/fr/arcane_school/conference_as?utm_campaign=13829868_3SF%202023&utm_medium=email&utm_source=Lucis%20Trust

¹³ On peut trouver le détail de ce court exercice dans le livre *Lettres sur la méditation occulte*, pp. 96-97, éd. anglaise.

¹⁴ Émission diffusée en prime time (à 20h) le 8 novembre 2022

¹⁵ <https://fne.asso.fr/actualites/aux-arbres-citoyens-18-millions-d-euros-collectes-pour-soutenir-les-forets>

¹⁶ Émission diffusée sur France 2, le jeudi 2 mars dernier.

¹⁷ de recyclage ou circulations des biens de consommation

son panier de courses. Rien n'est demandé en retour. Ces boutiques offrent aux visiteurs-clients ce que ceux-ci estiment être nécessaire pour leur quotidien. On commence, donc, à mettre en place une société future sans argent¹⁸. Une extension de cette action spirituelle se trouve aussi sur un outil internet de partage (<https://www.geev.com/fr>) avec lequel on peut directement interagir, si notre volonté va dans ce sens.

C'est un idéal de l'ère du Verseau qui prend forme où l'argent perdra progressivement de sa valeur matérielle. Celle-ci finira par se substituer à la valeur inestimable des relations humaines. On privilégie de plus en plus l'humain, une des valeurs citées par les associations aux réalisations étendues et très concrètes de notre temps. Cela augure d'une révolution sociétale où les valeurs matérielles et économiques perdent progressivement du terrain face aux valeurs universelles de justes relations humaines et de sauvegarde de la planète. Alors la valeur travail sera un des problèmes majeurs que les humains seront en passe de résoudre afin de libérer la pensée créatrice de l'humanité toute entière.

* * * * *

¹⁸ article « Just Give it ! » sur le sujet : <https://aishauteure.blogspot.com/2023/03/just-give-it.html>

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force
qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon
âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant au signe du Bélier :

« J'avance et je régis depuis le plan mental »

V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisez l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le « Chemin de Lumière » pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur 'Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2023

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
janv 6	PLEINE	Capricorne	23:07:42	00:07:42(+)	01:07:42(+)
janv 21	NOUVELLE	Verseau	20:53:02	21:53:02	22:53:02
févr 5	PLEINE	Verseau	18:28:21	19:28:21	20:28:21
févr 20	NOUVELLE	Poissons	07:05:38	08:05:38	09:05:38
mars 7	PLEINE	Poissons	12:40:09	13:40:09	14:40:09
mars 21	NOUVELLE	Bélier	17:22:56	18:22:56	19:22:56
avr 6	PLEINE	Bélier	04:34:19	05:34:19	06:34:19
avr 20	NOUVELLE #	Bélier	04:12:19	05:12:19	06:12:19
mai 5	PLEINE ^	Taureau	17:33:50	18:33:50	19:33:50
mai 19	NOUVELLE	Taureau	15:53:04	16:53:04	17:53:04
juin 4	PLEINE	Gémeaux	03:41:31	04:41:31	05:41:31
juin 18	NOUVELLE	Gémeaux	04:36:56	05:36:56	06:36:56
juil 3	PLEINE	Cancer	11:38:29	12:38:29	13:38:29
juil 17	NOUVELLE	Cancer	18:31:37	19:31:37	20:31:37
août 1	PLEINE	Lion	18:31:28	19:31:28	20:31:28
août 16	NOUVELLE	Lion	09:37:58	10:37:58	11:37:58
août 31	PLEINE	Vierge	01:35:25	02:35:25	03:35:25
sept 15	NOUVELLE	Vierge	01:39:36	02:39:36	03:39:36
sept 29	PLEINE	Balance	09:57:20	10:57:20	11:57:20
oct 14	NOUVELLE ^	Balance	17:54:56	18:54:56	19:54:56
oct 28	PLEINE ^	Scorpion	20:23:50	21:23:50	22:23:50
nov 13	NOUVELLE	Scorpion	09:27:11	10:27:11	11:27:11
nov 27	PLEINE	Sagittaire	09:16:06	10:16:06	11:16:06
déc 12	NOUVELLE	Sagittaire	23:31:49	00:31:49(+)	01:31:49(+)
déc 27	PLEINE	Capricorne	00:33:00	01:33:00	02:33:00

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (*) HEURE D'ETE 2023 : du 27 mars au 30 octobre 2023.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE À GENÈVE - ANNÉE 2023

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** heure locale.

Elles sont diffusées par internet à l'adresse : <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à www.lucistrust.org/fr/broadcast pour des mises à jour concernant les réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

Dates des réunions

Note-clé du signe

Vendredi 6 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
Dimanche 5 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
Lundi 6 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
Mercredi 5 avril - Pâques - (Bélier)	J'avance et je régis depuis le plan mental
Vendredi 5 mai - Wesak - (Taureau)	Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé
Samedi 27 mai	Conférence de l'école Arcane
Dimanche 28 mai	<i>En présentiel si possible</i>
Samedi 3 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)	Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis
Dimanche 2 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
Mardi 1 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
Mercredi 30 août (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
Jeudi 28 septembre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
Samedi 28 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
Dimanche 26 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre
Mardi 26 décembre (Capricorne) Uniquement par Zoom	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière

Dates des Trois Fêtes Spirituelles

- 2023 -

Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	6 avril	New-York	5 - 7 mai
Fête du Wesak	5 mai	Genève	27 - 28 mai
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	3 juin	Londres	3 - 4 juin

Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 11 novembre

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 – 1204 Genève – SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org

LES TROIS FÊTES SPIRITUELLES 2023

Les Réunions de Méditation de Pleine Lune commenceront à l'heure précise et dureront environ une heure

LA FÊTE DE PÂQUES

Mercredi, 5 avril 2023 à 18h30 - Pleine Lune du Bélier (6 avril à 04h34 GMT)

Note-clé : « J'avance et je régis depuis le plan mental »

La grande Fête de l'Occident - point culminant de l'année chrétienne, a comme note-clé « l'amour », toujours fixée en fonction de la date de la pleine lune du Bélier, première pleine lune après l'équinoxe du printemps.

LA FÊTE DU WESAK

Vendredi, 5 mai 2023 à 18h30 - Pleine Lune du Taureau (5 mai à 17h33 GMT)

Note-clé : « Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé »

La grande Fête d'Orient du Bouddha exprime la note-clé de « sagesse et but divin », fixée un mois après Pâques au moment de la pleine lune du Taureau.

FÊTE DE L'UNIFICATION. - DU CHRIST - JOURNÉE MONDIALE D'INVOCATION

Samedi, 3 juin 2023 à 18h30 - Pleine Lune des Gémeaux (4 juin à 03h41 GMT)

Note-clé : « Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis »

La grande Fête du Christ se déroule au moment de la pleine lune des Gémeaux. Sa note-clé est « l'humanité qui aspire à Dieu » et rassemble les différentes approches en une action unifiée d'invocation. Cette réunion de méditation est proposée également pour la **Journée Mondiale d'Invocation**, célébrée, depuis 1952, le jour même de la Pleine Lune et qui est, cette année, le 13 juin.

* * *

Un très grand groupe de méditation se forme pendant les différentes phases sur notre planète en son entier. Toutes les unités de méditation et les groupes sont reliés les uns aux autres grâce à l'unité du motif spirituel, ils recherchent une coopération plus étroite et s'efforcent d'amener leur travail de méditation – consciemment ou inconsciemment – vers un état de quiétude universelle, afin que l'expression du désir spirituel puisse aller de l'avant avec succès, et la réception des énergies spirituelles devenir une réception dans l'unité.

Deux jours avant la pleine lune, le jour même de la pleine lune, et deux jours après (au total pendant cinq jours) essayer, à l'aube, à midi, à dix-sept heures, au crépuscule et enfin à l'heure exacte de la pleine lune dans votre pays, de prononcer la Grande Invocation dans l'intention d'invoquer, de précipiter et d'ancrer les forces potentielles existantes dans les manifestations extérieures. Si possible, dire la Grande Invocation à haute voix ou en formation de groupe. C'est le pouvoir concentré de la pensée non émotionnelle qui comblera le vide actuel et unira encore plus les deux mondes d'activité spirituelle et de manifestation humaine.

Un texte sur le sens des trois fêtes spirituelles est disponible sur demande. De même, nous mettons à votre disposition un cahier sur la méditation de pleine lune. Pour de plus amples informations, veuillez consulter les livres "*Le Retour du Christ*" et "*L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age*", Vol. II d'Alice A. Bailey.

Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
du Lundi au Vendredi de 10h00 à 11h30 et de 14h à 16h30.



LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, CH-1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52

www.lucistrust.org e-mail: geneva@lucistrust.org